



Reclutamiento de residentes médicos especialistas para IMSS e IMSS-Bienestar, del 27 de febrero al 8 de marzo

- **Se lleva a cabo en las instalaciones del Centro Social y Deportivo Churubusco del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social.**
- **Se espera recibir a 6 mil 735 egresados de las residencias del Instituto.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) lleva a cabo la Jornada de reclutamiento de residentes médicos especialistas del 27 de febrero al 8 de marzo, a fin de cubrir vacantes en servicios prioritarios de unidades médicas y hospitales.

El Centro Social y Deportivo Churubusco del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), ubicado en la Ciudad de México, es la sede donde se lleva a cabo el proceso de registro y asignación de plazas para especialidades como Cirugía General, Ginecología y Obstetricia, Pediatría y Medicina Interna, entre otras.

El coordinador técnico de Dotación y Planeación de Recursos Humanos del IMSS, Arturo Carnalla Valdes, destacó que la oferta comprende hospitales del Seguro Social en su Régimen Ordinario, el programa IMSS-Bienestar, así como en el Órgano Público Descentralizado (OPD) Servicios de Salud IMSS-Bienestar.

Señaló que el 7 y 8 de marzo la convocatoria estará abierta para médicos externos, esto es aquellos que realizaron su residencia fuera del Seguro Social.

Por su parte, la titular de la División de Dotación de Recursos Humanos, Brenda Isabel Alcalá González, destacó que se espera recibir a 6 mil 735 médicos que egresan de la residencia en el IMSS.

La doctora Laura Sarmiento Esponda, especialista en Medicina de Urgencias y que fue contratada por el programa IMSS-Bienestar en Chiapas, dijo que no dudó en seguir con la Familia IMSS tras finalizar su residencia en el Hospital General de Puebla, ahora con la posibilidad de regresar a su tierra.

A su vez, la doctora Grecia Sánchez Trinidad, especialista en Medicina Familiar, tomó la decisión de ingresar al OPD IMSS-Bienestar en Quintana Roo: "Hice la residencia en Yucatán, fue un importante grupo de egresados este año y se ofertó la oportunidad para que acceder a bases definitivas gracias al formato del OPD".



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL

Unidad de Comunicación Social

El doctor Rodrigo Galindo López, especialista en Cirugía General, resaltó que optó por la especialidad en el Centro Médico Nacional de Occidente en Jalisco al que considera un excelente hospital-escuela del Seguro Social, del que tuvo un gran aprendizaje por los maestros y pacientes que atendió; pronto comenzará a laborar en el Hospital de Tepatitlán del Régimen Ordinario del IMSS para continuar con su desarrollo profesional.

---o0o---

